

Compte-Rendu Conseil Municipal Enfants Du Samedi 3 Février 2018 à 9 H 30

Etaient présents :

BAZIN René
PHILIPPON Chantal
HAMELIN Martine
BAHY Elisabeth
OUTHIER Noëlle
FESSLER Alain
BEY Yseline
GESSER Manon
HENRIOT Hélène
MOINE Alexis
CHERFAOUI Zakaria
OCTAVE Lila
BOETSCH Léonie
HAZEL Shadi
HAZEL Maïssa
SIEFFERT Elias
BESIN Clara
HENRIOT Juliette
BAZIN Mathéo
SANNER Valtesse

Etaient excusés :

HUMBERT Alain
GRZEGORZEWSKI Cyprien

Secrétaires de séance :

HAMELIN Martine
HAZEL Shadi
SIEFFERT Elias

Gardien du temps :

BEY Yseline

I Approbation du Compte Rendu de la séance du 13 Janvier 2018 :

Discussion sur le moment opportun pour faire les cartes de vœux. Les vacances d'automne sont retenues.

Le compte rendu est approuvé à l'unanimité.

II Choix des secrétaires de séance et du gestionnaire du temps :

Shadi et Elias sont secrétaires de séance. Yseline est gestionnaire du temps.

III Communication des comptes rendus à l'école élémentaire :

Chantal a vu la directrice. Elle est d'accord pour que les élèves des deux classes de grands lisent un compte rendu plus succinct aux plus jeunes. Maïssa, Elias et Mathéo sont chez Madame Lorenne.

IV Bilan de votre participation à la cérémonie des vœux :

Shadi dit que leur intervention a été applaudie lorsqu'on a parlé des déjections de chiens. Les adultes disent que les enfants se sont bien comportés.

V Préparation des poèmes aux aînés :

Shadi : « pas grave s'ils sont seuls et âgés, ils peuvent être heureux ».

Alexis et Manon : « Les signes du printemps : fleurs et abeilles », « Sorties à l'extérieur ».

Manon pense qu'il faut que le poème soit plus court.

Chantal dit que l'ordre du jour est donné avant le conseil. Il faut réfléchir à ce qu'on va dire. Ainsi, il aurait fallu penser aux mots à mettre dans le poème.

VI Constitution des commissions :

✓ **Burkina Faso :**

Deux demandes de correspondance individuelle.

Une demande de correspondance par skype avec un groupe d'enfants.

Hélène, Valtesse, Manon, Yseline, Cyprien sont d'accord pour faire partie de cette commission.

✓ **Cadre de vie :**

Juliette, Clara, Lila, Léonie, Maïssa, Yseline, Manon, Valtesse et Hélène s'inscrivent dans cette commission.

✓ **Sécurité routière :**

Monsieur le Maire intervient pour proposer que tous les enfants travaillent sur le Burkina Faso. Les commissions « Cadre de vie » et Sécurité routière » pourront permuter pour que tous les enfants puissent avoir une réflexion sur les deux thèmes.

Shadi, Elias, Mathéo, Alexis, Zakaria sont volontaires pour faire partie de cette commission.

1^{er} constat :

Problèmes de bus :

- Le mardi à 16 H 00
- Sur la ligne régulière (bus de ville) montent des enfants d'Etueffont et d'Anjoutey qui restent debout par manque de place.
- Le bus scolaire est prévu à 17 H 00, il faudrait le mettre à 16 H 00.
- On note le même problème le mercredi midi.

Les adultes doivent aller sur place pour mieux se rendre compte des problèmes.

✓ **Burkina Faso :**

1) Les actions passées :

Manon dit que colis et bourse aux jouets permettent de financer la scolarité des enfants orphelins.

Alexis dit que des étudiants en médecine ont mis en place des visites médicales et des carnets de santé grâce à l'argent envoyé.

2) Les actions futures :

Mise en place de correspondance avec Mamadi qui a répertorié des enfants qui ont de bons résultats scolaires pour faire un club ados.

Le but est de raconter des contes et obliger les jeunes à parler français et non Mossi.

Quant à nous, il faudra :

Présenter le Conseil Municipal Enfants et répondre à leurs questions. Ex. : Avez-vous un totem ?, un chef de tribu ?

72 élèves sont en 5^{ème} et 106 en 6^{ème}.

Roubietta et Edwige aimeraient correspondre avec des jeunes d'Etueffont.

Manon et Yseline sont volontaires.

Il est urgent de répondre au mail de Mamadi.

Prochaine séance le Samedi 17 Mars 2018 à 9 H 30 pour la distribution des fleurs aux personnes seules âgées de plus de 80 ans.

Les Secrétaires de séance,



Martine HAMELIN

HAZEL Shadi

SIEFFERT Elias

Le Maire,



René.BAZIN

Nos réflexions sur le cadre de vie :

Notre village est beau, il est bien entretenu et bien fleuri. Il est dommage qu'il y ait des crottes de chiens.

La réglementation :

Tout propriétaire de chien est tenu de ramasser les déjections de son animal. Une amende peut être infligée par le Maire ou ses adjoints.

Les solutions :

- 1) Des sani-chiens
Des endroits herbeux ou sableux et fermés où les chiens peuvent aller faire leurs besoins.
- 2) Des distributeurs de sachets et poubelles pour les maîtres.
- 3) Des slogans :
Exemple : « Un maître citoyen pour un chien citoyen ».

Les endroits qui posent problèmes :

- Au stade : les chiens sont interdits et pourtant il y a des déjections.
- Ecole Maternelle : partie herbeuse à côté du pont.
- Vétérinaire : partie herbeuse derrière l'église.
- Piscine : partie herbeuse à gauche de l'entrée.

A ces trois endroits, des sani-chiens pourraient être installés

Des sacs à dogs seraient à disposition le long des trottoirs.

- 4) Refaire un panneau « interdit aux chiens » où le placer ? sur le stade à un endroit bien visible.
Manon et Hélène sont chargées de dessiner des chiens.

Alexis est gêné par les odeurs d'urine à l'arrêt de bus de la place. Il remarque aussi de nombreuses bouteilles au stade.